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ＴＥＬ０２４４－３６－１３３１

念願の若駒強歩大会開催！

月１日（水）３年ぶりに若駒強歩大会が行われます。震災の影響で３年ぶりの開催ですから、５

３年生にとっても初めての行事となります。

コースは、相馬高校をスタートして、１１５号線を一路西に向かい、憩いの家（第１チェックポ

砂利道となり、坂道の斜度もきつくなります。イント）を右折して、いよいよ山道に入ります。途中から

鹿島区の栃窪地区に向かいま塩手山の山頂が第２チェックポイントです。そこから下りとなり、南相馬市

す。栃窪地区（第３チェックポイント）に入ると舗装道路が復活します。美しい里山の風景が広が

る栃窪地区を歩くと、御山辻の第４チェックポイントです。そこからは、ひたすら通称山麓線を北

上し、ゴールの学校を目指します。

約２５ｋｍの道のりをみなさんはどう歩くのでしょうか？もちろん一気に駆け抜ける人もいるこ

とでしょう！どのくらいの時間で走破するのか楽しみですね。３年前の先輩は、従来の記録を大幅

に破る新記録を打ち立てました。記録への挑戦も楽しみですね。人それぞれの楽しみがあっていい

と思います。最初で最後になってしまう、２５ｋｍの道のりを思い思いのペースで楽しんできてく

ださい ちなみに我々担任も歩きます。事故なくケガなく、無事に帰ってきたいと思います。

強歩大会順位速報５ 月（皐月） の 行 事 予 定５ 月（皐月） の 行 事 予 定５ 月（皐月） の 行 事 予 定５ 月（皐月） の 行 事 予 定

男子１日（水） 若駒強歩大会

①渡部哲志君２日（木） 生徒会総会（６・７校時）

②三浦龍生君７日（火） 創立記念日（生徒休業日）

③佐藤和司君８日（水） 面接週間（～１４日）

④渡邉佑斗君１０日（金） 県高校総体相双地区大会（～１３日）

⑤寺内悠太君１１日（土） 土曜課外

⑥村上幸士朗君１３日（月） 代ゼミ安藤先生（英語）特別講座

三浦真人君１４日（火） １学期中間考査日割発表

⑧渡部佑飛君１６日（木） 生徒会役員選挙

女子１８日（土） 土曜課外

①渡邉千紘さん１９日（日） 代ゼミ藤井先生（現代文）特別講座

④吉藤久瑠美さん２１日（火） １学期中間考査（～２４日）

⑤渡部みのりさん２５日（土） 全統模試・看護医療系模試・公務員模試

⑥大塚百恵さん３１日（金） 相馬・東大教育プロジェクト（～１日）

みなさんクラスごとに内科検診・歯科検診が入ります

雨の中

お疲れ様でした。６月（水無月）６月（水無月）６月（水無月）６月（水無月）

楽しかったですよ１日（土） 県高校総体のメイン期間（～３日）

ね！３日（月） 衣更え

２７日（木） 期末考査（～２日）
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部 活 頑 張 れ！

この連休中にも、野球部、ソフトボール部やテニス部が県大会や県大会に向けた地区大会を戦っ

ています。運動部のみなさんにとっては、５月１０日頃からの県高校体育大会の相双大会が第１関

門になります。このＧＷを最大限に活用して、１つでも２つでも、レベルアップを図ってほしいも

のです。若く可能性にあふれる高校生は、大会のその日まで延びていく可能性があるのです。大会

の期間中にも、急激な成長を見せることもあります。上位大会に進出する選手やチームでは、大会

を通して強くなっていくことが多いのです。練習での一つひとつのプレーにも、もっともっと高い

意識で心を込めた練習を積み重ねてほしいと思います。そして、多くの部が、６月初旬に行われる

県大会への切符を勝ちとってください。県大会から、東北大会・全国大会へ多くのみなさんが進出

してくれることを期待しています。

３年生のみなさんには、自分のことも大切ですが、それ以上に、後輩を育てるという意識３年生のみなさんには、自分のことも大切ですが、それ以上に、後輩を育てるという意識３年生のみなさんには、自分のことも大切ですが、それ以上に、後輩を育てるという意識３年生のみなさんには、自分のことも大切ですが、それ以上に、後輩を育てるという意識そして

をもってほしいと思います。特別なことは必要ありません。当たり前のことを当たり前にしてくれをもってほしいと思います。特別なことは必要ありません。当たり前のことを当たり前にしてくれをもってほしいと思います。特別なことは必要ありません。当たり前のことを当たり前にしてくれをもってほしいと思います。特別なことは必要ありません。当たり前のことを当たり前にしてくれ

るだけでいいのです。さらに、常に当たり前にできることのレベルを上げようと考えてくれれば、るだけでいいのです。さらに、常に当たり前にできることのレベルを上げようと考えてくれれば、るだけでいいのです。さらに、常に当たり前にできることのレベルを上げようと考えてくれれば、るだけでいいのです。さらに、常に当たり前にできることのレベルを上げようと考えてくれれば、

ありがたいのです。ありがたいのです。ありがたいのです。ありがたいのです。

よい後輩を育てていくことが、自分自身にとって、チーム全体にとってもレベルアップの大きなよい後輩を育てていくことが、自分自身にとって、チーム全体にとってもレベルアップの大きなよい後輩を育てていくことが、自分自身にとって、チーム全体にとってもレベルアップの大きなよい後輩を育てていくことが、自分自身にとって、チーム全体にとってもレベルアップの大きな

力になるはずです。高いレベルに身を委ねていた方が、みなさんも楽なはずです。力になるはずです。高いレベルに身を委ねていた方が、みなさんも楽なはずです。力になるはずです。高いレベルに身を委ねていた方が、みなさんも楽なはずです。力になるはずです。高いレベルに身を委ねていた方が、みなさんも楽なはずです。

当たり前のことを当たり前に当たり前のことを当たり前に当たり前のことを当たり前に当たり前のことを当たり前にほんのちょっとだけ頑張ってみよう！ほんのちょっとだけ頑張ってみよう！ほんのちょっとだけ頑張ってみよう！ほんのちょっとだけ頑張ってみよう！

熱血 校歌・応援歌練習終了熱血 校歌・応援歌練習終了熱血 校歌・応援歌練習終了熱血 校歌・応援歌練習終了

応援局長笹崎大地君(５組)のを応援団長として、生徒会役員や各部から推薦を受けた２・３年生

が応援リーダーを務め、新入生に校歌と応援歌を指導する 『校歌練』が無事に終了しました。４日、

間、本当にありがとうございました。

校歌・応援歌の指導を受ける１年生もかなりきつくて、２年前のみなさんのように「校歌練、も

うイヤだぁ 「やっちゃぐねぇ～（怒 「学校に行きたくな～い」などと思ったはずですよね。逆」 ）」

に、指導した２・３年生の方にも、大きなプレッシャーがかかっていたのかとも思います。お疲れ

様でした。きっと、応援リーダーのみなさんの熱い思いが１年生にも伝わったはずです。

結論から言えば、みんなで校歌を大きな声で歌うという相馬高校生としての大切なアイデンティ

ティの一つが、間違いなく１年生にも組み込まれたはずです。１年生と一緒に、全校生で校歌を熱

唱する日が楽しみですね。

ＰＴＡ総会 ありがとうございました

４月２７日（土 、相馬高校の今年度のＰＴＡ総会が行われました。多くの保護者のみなさんが足）

を運んでくだいました。本当にありがとうございました。

学年集会にも参加していただきまして、ありがとうございました。学年主任・生徒指導・進路指

導・教務・会計など、盛りだくさんの話しを真剣に聴いていただきありがとうございました。毎日

の学校生活・家庭生活を大切にしながら、第一希望の進路目標を達成できるように生徒ともに歩ん

でいきたいと思います。卒業までの日々、よろしくお願いします。
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